

El Área Sanitaria Sur cubre las dos plazas vacantes de Pediatría para el Centro de Salud de Puente Genil

21/03/2018 18:57 CÓRDOBA, 21 (EUROPA PRESS)

El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba ha cubierto las dos plazas vacantes de pediatría para el Centro de Salud de Puente Genil (Córdoba) con dos médicas de familia, que están "perfectamente capacitadas y cuentan con la experiencia y la formación necesarias" en atención pediátrica, "lo que garantizará la atención sanitaria a los menores de la zona, mientras que se encuentren pediatras en bolsa". A este respecto y en un comunicado, la delegada de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía en Córdoba, María Ángeles Luna, ha señalado que "nos enfrentamos a una realidad: el déficit en toda España de especialistas, siendo Pediatría una de las especialidades más deficitarias".

Luna ha hecho hincapié en que "desde Andalucía hemos manifestado en numerosas ocasiones al Ministerio de Sanidad la preocupación por este problema y hemos solicitado medidas urgentes, que pasan por incrementar la oferta de plazas de formación sanitaria especializada (EIR), desbloquear la autorización de nuevas plazas y nuevas unidades docentes, agilizar la homologación de títulos de especialistas a profesionales extracomunitarios, coordinar la oferta de empleo público extraordinaria, crear un registro estatal de profesionales sanitarios y hacer un estudio de necesidades a nivel de todo el país".

Por último, la delegada ha manifestado que en Andalucía se están "dedicando importantes esfuerzos, con ofertas públicas de empleo en marcha, un importante proceso de interinización para más de 15.000 profesionales y, además, se está negociando en mesa sectorial medidas que permitan hacer más atractivas las zonas de difícil cobertura".

A la venta las entradas de Nazareno y Olivares de David Pino, una obra sobre la vida de Fosforito

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El sábado 7 de abril se reestrena en el Teatro Circo la obra Nazareno y Olivares, una aproximación a la vida y obra del maestro Antonio Fernández Díaz "Fosforito" dirigida y protagonizada por el cantaor David Pino, que tiene como actor principal a Enrique Garcés y a Francisco Javier Sánchez al cante, Yolanda Osuna al baile, Alejandro Hurtado a la guitarra, y a Miguel del Pino y Sergio Gómez a las palmas. Como artista invitado estará Gregorio Valderrama. A través de la palabra, la música y la danza como expresión, el espectador asiste a la puesta en escena, en clave de dramaturgia, de un universo poético y sonoro que le trasladará hacia un viaje por la historia del flamenco de la segunda mitad del siglo XX y hasta la actualidad, encarnada en la trayectoria del maestro pontanés, última Llave de Oro del Cante Flamenco y Medalla de Oro al Mérito de las Bellas Artes del Ministerio de Cultura, entre otros innumerables reconocimientos.

El alcalde de Puente Genil se compromete con los clubes deportivos a iniciar este año el nuevo pabellón

El Ayuntamiento tiene previsto licitar en 2018 el proyecto. Invierte 166.000 euros en cuatro entidades deportivas



Miércoles, 21 marzo 2018 18:08 Redacción Raquel Rivera

El Ayuntamiento de Puente Genil ha suscrito un convenio económico con los cuatro clubes deportivos principales de la ciudad: de balonmano, fútbol, baloncesto y hockey. La inversión municipal asciende a los 160.000 euros, para apoyar las actividades de estas entidades deportivas y facilitar la incorporación de jóvenes y niños al deporte. Estos cuatro clubes representan a unos 800 jugadores, de los que más de

700 son adolescentes y niños.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), se ha comprometido a mejorar las instalaciones deportivas y a iniciar este año el proyecto para el nuevo pabellón, la obra estrella en la recta final del mandato. El regidor reafirmó el compromiso del Ayuntamiento por la promoción del deporte y por facilitar el trabajo y la expansión de estas entidades deportivas que están viviendo momentos de éxitos en sus diversas disciplinas.

En cuanto a obras y equipamientos, el alcalde se refirió al proyecto del nuevo pabellón, cuyo estudio técnico se está preparando para que salga a licitación este año, con un importe de unos 90.000 euros. Otra actuación, en este caso inmediata, es el cambio de césped del campo para la práctica del hockey hierba. En cuanto a los proyectos de los clubes, en balonmano, el Ángel Ximénez que se ha clasificado para la fase final de la Copa del Rey, se mantiene competitivo en la Liga Asobal. Su presidente, Mariano Jiménez, asegura que el objetivo, además de mantenerse en la máxima categoría de competición nacional, es llegar a más jóvenes y niños.

El fútbol en Puente Genil exhibe potencial, con el Salerm en tercera división esta temporada, después de 25 años. El presidente de la entidad, Francis Cabeza, valora la ayuda económica con este convenio y las mejoras recientes en el campo de fútbol. El baloncesto de Puente Genil está en crecimiento, con 185 jugadores y 26 entrenadores. El presidente del Club Baloncesto Puente Genil Grupo Comunica, Francisco Cabezas, pide que se vayan cubriendo las necesidades de pistas de entrenamiento. Y en hockey, el presidente del club, Jorge Bascón, asegura que va a ser un alivio este convenio para los socios.

El Ayuntamiento de Puente Genil lleva suscribiendo en los últimos años convenios de colaboración con clubes deportivos de la ciudad, no solo los más representativos, también de otras disciplinas, desde el atletismo de base, a colectivos de ciclismo y fútbol sala.

Salud cubre las dos plazas vacantes en Pediatría en el Chare de Puente Genil

Con dos profesionales de Medicina de Familia con “experiencia y formación” en la atención pediátrica

Miércoles, 21 marzo 2018 18:49 Redacción Andalucía Centro

Dos semanas después de que se creara una plataforma vecinal en Puente Genil reclamando pediatras para la ciudad, el Área Sanitaria Sur de Córdoba, de la Junta de Andalucía, ha cubierto las dos plazas vacantes en Pediatría que habían quedado en el centro de salud II (Chare). Dos profesionales de Medicina de Familia se han incorporado para ocupar estas dos plazas.

Según la Delegación Provincial de Salud en Córdoba, son dos médicas de familia “con experiencia y formación en el área pediátrica” que ya están prestando servicio en el centro sanitario.

En un comunicado, la delegada provincial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María Ángeles Luna, ha reconocido que hay un problema de “déficit” de especialistas en Pediatría en todo el país. La delegada ha recordado que la Junta lleva tiempo reclamando al Ministerio de Sanidad que incremente la oferta de plazas de formación sanitaria especializada (EIR); desbloquee la autorización de nuevas plazas y nuevas unidades docentes; agilice la homologación de títulos de especialistas a profesionales extracomunitarios; coordine una oferta de empleo público extraordinaria y cree un registro estatal de profesionales sanitarios que sirva de diagnóstico sobre las necesidades de especialistas.

El Gobierno andaluz asegura que está llevando a cabo un proceso para que logren la interinidad más de 15.000 profesionales sanitarios y que están negociando en la mesa sectorial medidas para hacer más atractivas para ejercer zonas de difícil cobertura, como el entorno rural. La cobertura de estas dos plazas de Pediatría atiende a la demanda de la plataforma social creada a principios de este mes de marzo.

Margari Velasco y Esther Jiménez, dos vecinas de Puente Genil, formaron esta plataforma, denominada ‘Pediatras por mis hij@s’. La plataforma asegura contar con el apoyo de un millar de vecinos